

KABAR TERBARU

Peringati Hari Pahlawan ke 78, Kapolda NTB Ziarah Makam ke Makam Pahlawan Asal NTB

Syafruddin Adi - NTB.KABARTERBARU.CO.ID

Nov 12, 2023 - 13:55



Mataram NTB - Dalam rangka memperingati Hari Pahlawan ke 78 tahun 2023, Kapolda NTB Irjen Pol Drs. R. Umar Faroq SH., M.Hum., bersama Kanwil Kemenag NTB dan rombongan melakukan silaturahmi dan ziarah Makam ke Malam Pahlawan asal NTB TGKH. M. Zainuddin Abdul Majid di Lingkungan Musholla Al Abror YPH. PPD NWDI Pancor, kecamatan Selo g, Kabupaten Lombok Timur, (11/11/2023).

Turut serta dalam kegiatan tersebut selain Kapolda NTB dan Kepala Kanwil Kemenag NTB, hadir pilula, Wakapolres Lombok Timur, Pimpinan Pusat

Muslimat NWDI, Pimpinan Pusat NW, Masyaikh NWDI, Kepala Kemenag Kab. Lombok Timur, Pejabat eselon IV, Fungsional, Pengawas pendidikan Madrasah dan PAI, Kepala Madrasah Negeri dan swasta, Kepala KUA, Penghulu, penyuluh PNS dan non PNS pada Kantor Kemenag Se Pulau Lombok I, Tokoh lintas agama kab. Lombok Timur, serta santri/Wati sekolah dibawah naungan Kemenag.



Saat dikonfirmasi media ini, Kabid Humas Polda NTB Kombes Pol Rio Indra Lesmana SH., SIK., membenarkan bahwa Kapolda NTB melakukan silaturahmi serta Ziarah Makam bersamaan Kanwil Kemenag NTB ke Makam Pahlawan dari NTB di Lombok Timur.

Kegiatan ini menurutnya sebagai bentuk dukungan dan penghargaan terhadap pahlawan yang telah banyak meninggalkan ilmu kepada generasi melalui pendidikan yang ditinggalkan untuk generasi berikutnya.

Kita ketahui Pahlawan asal NTB TGKH M. Zainuddin Abdul Madjid ini banyak mendirikan sekolah agama seperti Madrasah, bukan hanya di daerah NTB tetapi juga di luar daerah. Kemudian pembangunan karakter masyarakat NTB juga berperan penting sehingga NTB bisa seperti saat ini. Selain itu banyak pesan yang ditinggalkan kepada generasi agar selalu utuh, Kompak dan bersatu.

"Atas kebaikan yang begitu banyak ditinggalkan untuk kita tentu melalui ziarah Makam kita memohon keberkahannya," tutup Kabid Humas Polda NTB. (Adb)